

# PELITA

## Koramil dan Polsek Berbagi Takjil Kepada Warga Masyarakat

Agung widodo - [KOTAMAGELANG.PELITA.WEB.ID](http://KOTAMAGELANG.PELITA.WEB.ID)

Mar 26, 2024 - 09:55



*Danramil 18/ Ngluwar Kapten Cba Sugiono dan Kapolsek AKP M.Honi Zulqirom dibantu Anggota Saat Memberikan Takjil Buka Puasa Kepada Warga Masyarakat di Wilayah*

MAGELANG- Semangat berbagi di bulan Ramadhan 1445 Hijriah Tahun 2024 Masehi kian terasa dalam mewujudkan sinergitas antara Koramil 18/Ngluwar Kodim 0705/ Magelang dan Polsek Ngluwar. Bentuk kebersamaan diperlihatkan dengan pemberian hidangan takjil kepada warga masyarakat yang sedang melintas didepan Koramil dan Polsek Ngluwar. (25/03) Senin sore kemarin.



Kegiatan pemberian takjil yang diselenggarakan Koramil dan Polsek bersama dengan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Ranting 19 Koramil 18/Ngluwar dan Ketua Bhayangkari Ranting Ngluwar beserta seluruh anggota turun ke lapangan untuk membagikan takjil kepada masyarakat.

Pada pelaksanaan kegiatan ini, berlangsung di jalan Kyai Raden Syahid Babadan Kecamatan Ngluwar.

Meskipun diguyur hujan, para pembagi takjil dari Koramil, Polsek dan ibu-ibu Persit dan Bhayangkari tidak menyurutkan langkah dalam berbagai di bulan penuh berkah ini. Kegiatan ini disambut antusias dan penuh hangat oleh warga masyarakat yang melintas dari berbagai aktivitas. Hal itu terlihat dari kebahagiaan yang terpancar dari senyum mereka saat menerima paket takjil untuk sekedar melepas dalam berbuka puasa.

Pembagian takjil ini juga menjadi momen setiap bulan ramadhan di wilayah Kecamatan Ngluwar khususnya Koramil dan Polsek dalam pemberian takjil bagi pengendara sepeda motor dan pejalan kaki di sekitar depan kantor Koramil. Kegiatan yang sangat baik ini untuk menumbuhkan rasa kebersamaan dan saling berbagi di tengah-tengah masyarakat.



Kapolsek Ngluwar AKP M.Honi Zulqirom disaat pemberian takjil menyampaikan, bulan ramadhan yang penuh berkah ini, mari kita bersama-sama saling membantu dan berbagi dengan sesama.

Kegiatan berbagi takjil ini merupakan salah satu bentuk komitmen Koramil dan Polsek Ngluwar untuk selalu hadir di tengah masyarakat. Diharapkan kegiatan ini dapat memperkuat hubungan antara TNI-Polri dan masyarakat, serta menciptakan suasana yang kondusif di bulan Ramadhan," terang Kapolsek.

Sementara itu Danramil 18/Ngluwar Kaptan Cba Sugiyono menegaskan, bentuk kepedulian terhadap sesama umat dalam berbagi makanan dan minuman di bulan suci ramadhan sangatlah positif," ungkap Danramil.

Masih dikatakan Kaptan Cba Sugiono, dengan adanya aksi saling berbagi yang dilakukan dari Koramil, Polsek dan ibu-ibu Persit dan Bhayangkari merupakan wujud kepedulian terhadap masyarakat yang di wilayah Kecamatan Ngluwar.

"Semoga kegiatan ini bisa memberikan rasa kebahagiaan bagi masyarakat sekitar serta lebih meningkatkan hubungan silaturahmi dan menumbuhkan rasa toleransi antar umat beragama," Pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl.